意見の回答

自由記入のご意見欄について、皆様から多くの励ましのコメントをいただきました。本部役 員皆力づけられました。ありがとうございます。

その他ご質問、ご意見等もございましたので、回答させていただきます。

- ・成人教育委員会については残念だとのご意見をいただきました。
 - これまでの長年の活動を踏まえながら、今後本部としてはこれらの活動を発展的に考え て引き継いでまいりたいと思います。
- ・記念祭、バザーについて実施できるのかとのご質問もございました。 まだはっきりとは決まっておりませんのが、引き続き学校側と相談をしてまいりたいと 思います。
- ・予備費についてご質問がございました。

通常会計から特別会計に繰り替えする予算案となっております。年度の活動の中で大きな催しなどを行う際の予算とさせていただきます。過去の事例としては創立 111 年の時にベルタワーのチョコレートを作成し、皆様に販売をした実績がございます。

・クラス役員の人数についての質問がございました。

説明の中でお話ししました記念祭担当委員会の模擬店担当、バザー担当は各クラス 1~2 名とさせていただいております。ただし模擬店やバザーを中心になって行いたいという方が多数いても、人数に縛られることがないように 2 名以上でも可能となっております。なお他の常任委員会は原則 2 名となっておりますのでご了承ください。

・今回の3月総会の議案に対して規約改正が前触れもなく審議として出されたこと、新役 員の指名委員会が形だけになっているとのご意見をいただきました。

規約改正については総会内で説明をさせていただきましたとおり、保護者の皆様の負担 軽減につなげるために学校と一緒になり1年をかけて意見を伺ってきた結果、新しい体 制に合わせるため、規約を改正いたしました。この点をご理解いただきたいと思います。 指名委員会については、毎年規約どおり行っており、規約に基づき形式どおり行っていま す。